



CARLA ALEJANDRA GARCÍA DÍAZ

MEXICANA

CARLAGARCIA9@GMAIL.COM

Carla Alejandra García Díaz pasante de la carrera de Diseño gráfico por la Facultad de Estudios Superiores Acatlán (UNAM), actualmente se desempeña como diseñadora gráfica en el Centro Educativo para la Creación Autónoma en Prácticas Filosóficas (CECAPFI) y freelance.

Ha trabajado en la Coordinación Municipal de la Juventud (COMJUVE) colaborando en la creación de la identidad gráfica del programa social “Rifándose por Tulte” y en el contenido para la difusión de actividades impartidas, realizó su servicio social en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en la Coordinación de Comunicación Social apoyando en el contenido gráfico para los medios de comunicación interna y externa.

Como freelance se ha desempeñado en la creación de representaciones gráficas para “Macarrón Restaurante” y “Security Services Corporate”.